

Die etwas andere Welt

Von Mercedes0606

Kapitel 8: 9. Date!?

Nach meinem Geburtstag war es etwas schwer für mich in Sans Nähe zu sein. Es war mir einfach zu peinlich. Doch nach ein paar Monaten ging es zum Glück wieder und Sans sagte auch nichts dazu, worüber ich auch sehr froh war.

Ich kam gerade aus der Schule und da heute Freitag war hieß das, dass nun Wochenende war. Normalerweise würde ich mich ja freuen, aber dieses Mal nicht. Warum? Ganz einfach aus dem Grund weil ich nichts zu tun hatte. Nicht das geringste. Klar, ich könnte wieder Nachforschungen betreiben, aber es war sinnlos. Ich konnte nicht das geringste finden. Nichts! Und das war wirklich zum Verzweifeln. Doch was sollte ich schon dagegen tun? Ich fragte mich manchmal warum ich überhaupt nach der Wahrheit suche. Ich meine es ist doch nicht so, als ob das irgendetwas an meinem Leben hier verändern würde. Oder?

Jedenfalls wusste ich nicht was ich tun sollte. Fairy Tail ein weiteres Mal schauen? Das wäre zwar eine Idee, aber ich habe den Anime jetzt schon so oft gesehen, dass ich jede Folge auswendig kenne und das gleiche gilt für den Manga.

Als ich so in meinen Gedanken versunken war merkte ich nicht wie mich jemand ansprach: „Frisk? Erde an Frisk?“

„Hä? Oh, Sans. Sorry ich war in Gedanken.“, entschuldigte ich mich und bekam nur ein Hab-ich-mir-schon-gedacht-Gesichtsausdruck.

„Schon gut, es ist nur doof mit sich selbst zu reden und keine Antwort auf eine wichtige Frage zu bekommen.“

„Eine wichtige Frage?“, meinte ich verwirrt. Seit wann stellt Sans wichtige Fragen? Mein Herz begann etwas schneller zu schlagen. Er ist normal nicht so und stellt nur Witz-Fragen.

„Ja, ich wollte dich fragen ob du mit mir ins Kino gehen willst?“ ,fragte er nun wieder grinsend.

„Ins Kino? Klar, aber warum ist das so eine wichtige Frage?“

„Nah, weil der Film so lustig sein soll und ich ihn unbedingt sehen will. Aber alleine ist

das langweilig und Papyrus will ja nicht. Er meint das diese art von Film unter seinen Niveau ist." ,antwortete Sans gespielt beleidigt und ich konnte mir ein Kichern nicht verkneifen.

Aber ich war sehr überrascht als ich nochmal darüber nach dachte was Sans gesagt hatte und meinte: „Warte! Willst du mir damit sagen, dass Papyrus nicht mit uns mit kommt und wir ganz alleine sind!?“

„Jap“ ,gab er nur noch von sich und schloss dann noch hinten dran, „Ich hole dich dann um sieben (19:00 Uhr) ab“ und verschwand dann in eine Richtung die definitiv nicht zu sich nach Hause führte.

„Okay...“ ,konnte ich nur noch sagen bis ich in Richtung nach Hause verschwand. Mein Kopf war leer. Ich konnte über nichts nachdenken. Ich kam erst wieder zu mir als ich vor meine eigene Haustür lief.

„Au~“ ,stöhnte ich leise ehe ich ins Haus ging und flüsterte, „Ich sollte mich wohl besser fertig machen.“ Also ging ich noch schnell Duschen und wickelte mir danach ein Badetuch um meinen Körper und um meine Haare ehe ich mir etwas aus meinen Kleiderschrank suchte. Als ich mir ein schönes, hellblaues Kleid mit zwei pinken streifen rausgesucht hatte nahm ich das Badetuch von meinem Körper und zog das Kleid an. Danach föhnte ich mir noch schnell die Haare und kämmte sie. Zum Schluss nahm ich noch ein hellblaues Haarband, welches ich um meinen Kopf band. Als ich wartete, dass mich Sans abholt suchte ich auch schon mal hellblaue Sandalen aus einen anderen Schrank raus, die ich dann später anziehen würde. Ich hatte recht lange unter der Dusche und dem fertig machen gebraucht, weshalb ich nicht so lange warten musste bis es an der Tür klingelte. Als ich die Tür öffnete stand wie erwartet Sans dort. Er trug ein einfaches, weißes T-Shirt und ne schwarze, kurze Hose die an den Seiten jeweils einen weißen streifen hatte.

„Sollen wir los?“ ,fragte er und ich nickte nur stumm. Also ging ich raus und schloss die Tür hinter mir ab, da sonst niemand da war. Wir gingen eine weile nebeneinander die Straßen entlang. Es war still, aber irgendwie war es angenehm. Ich mochte es einfach in Sans nähe zu sein und seine Präsenz neben mir zu spüren.

Als ich darüber nachdachte, dass wir ins Kino gingen fiel mir ein das ich noch gar nicht weis in welchen Film wir eigentlich gehen und fragte daher: „Sans? In welchen Film gehen wir eigentlich?“

„In Bully Parade natürlich.“ ,meinte er als wenn es selbstverständlich gewesen wäre. Ich nickte verstehend und die angenehme Stille kehrte zurück. Als wir am Kino waren bezahlte Sans für uns beide und wir holten Popcorn und Getränke. Im Kinosaal ließen wir die Werbung über uns ergehen ehe der Film anfang. Es dauerte auch nicht lange bis der leise Kinosaal in Gelächter ausbrach. Es war sehr lustig und auch ziemlich albern an vielen Stellen.

Nach dem Film gingen wir lachend aus dem Gebäude. Wir gingen in den Park wo uns Sans jeweils ein Eis mit zwei kugeln holte. Es war unglaublich lecker und ich konnte den Gedanken nicht abschütteln, dass das wie ein Date war. Leider merkte ich erst

später, dass ich die Sache mit dem Date laut gesagt hatte und wurde knall rot im Gesicht.

Sans schaute mich an und begann dann zu sprechen: „Das ist nicht wie ein Date, das ist ein Date.“ Ich konnte die hitze-Wolke quasi meinen Kopf entweichen spüren. Mein Gesicht war so rot das man glauben könnte ich währe angemalt worden. Sans lachte mich nur an. Er fand das wohl amüsant das ich hier gerade an sterben war vor Peinlichkeit.

„Nah komm, hier lang, dass ist eine Abkürzung.“ ,minte Sans als er mich an der Hand packte und in die genau gegensätzliche Richtung von meinen Haus zog.